
 

 

VERBALE NR.52 DEL 05/11/2019 approvato nella seduta del 27/11/2019  

L’anno 2019, il giorno 5 del mese di novembre, previa convocazione prot. nr. 720 del 31/10/2019 si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività formative. 

7) Adempimenti trasparenza e sito internet. 

8) Espletamento procedura per la selezione del consulente legale – ratifica gara. 

9) Comunicazioni del Presidente. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:30 sono presenti i Consiglieri Vincenzo ZIGARELLA, Giovanni ACERRA, Antonio AQUINO, 

Luigi MASI, Patrizio CIASULLO, Carmine FASULO, Francesco MONACO, Claudio CASALINO. 

I Consiglieri Gennaro BUONOPANE e Brunella RECINTO hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità 

a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.49 del 12/09/2019 i Consiglieri Vincenzo ZIGARELLA, Giovanni ACERRA, Carmine 

FASULO, Patrizio CIASULLO, Antonio AQUINO, Claudio CASALINO e Luigi MASI approvano lo stesso 

mentre il Consigliere Francesco MONACO si astiene in quanto non presente nella maggior parte della seduta 

di Consiglio di cui tratta il verbale. 

In merito al verbale n.51 del 14/10/2019 i Consiglieri Vincenzo ZIGARELLA, Giovanni ACERRA, Carmine 

FASULO, Patrizio CIASULLO e Antonio AQUINO approvano lo stesso mentre i Consiglieri Luigi MASI, 

Francesco MONACO e Claudio CASALINO si astengono in quanto non presenti nella seduta di Consiglio di 

cui tratta il verbale. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco FORCELLA, prot. nr. 695 del 17/10/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2993. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Nicolina IANNICIELLO, prot. nr. 696 del 17/10/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2994. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco CIAMPI, prot. nr. 698 del 18/10/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2995. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alfredo COVINO, prot. nr. 703 del 22/10/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2996. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Mario PERICOLO, prot. nr. 702 del 21/10/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 203B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 689 del 15/10/2019, inviata dall’ing. iunior Vigilio Soccorso COLUCCI, iscritto 

presso questo Ordine nella sezione B dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 194B, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 665 del 10/10/2019 delle sigg.re Rosa IMBRIANO e Marina IMBRIANO di una 

terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di Lioni (AV) alla 

Via A. D’Urso nr. 3, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Carmine LUCADAMO (nr. iscr. 2403), Amato Maria 

NITTOLI (nr. iscr. 872), Assunta GONNELLA (nr. iscr. 1839).  

Vista la richiesta prot. nr. 723 del 05/11/2019 della Commissione Tributaria Provinciale di Avellino di 

designazione di un membro effettivo e di uno supplente che dovrebbe far parte dell’istituenda “Commissione 

del patrocino a spese dello Stato per l’anno 2020 di cui all’art. 138 del DPR 115/2002”, il Consiglio 

all’unanimità designa il Consigliere AQUINO quale membro effettivo e il Consigliere CASALINO quale 

membro supplente.  

 



 

 

PUNTO 4 

Alle ore 19:23 interviene il Consigliere IANNICIELLO. 

Vista la richiesta pervenuta dalla Mapei Academy per il rilascio del patrocinio al Convegno in fase di 

organizzazione, il Consiglio delibera, preventivamente, di prendere contatti con la MAPEI e definire se 

possibile il rilascio dei crediti o meno. A tal fine lo stesso Consiglio, ad unanimità di voti espressi, delega il 

Consigliere CASALINO a prendere contatti con la stessa MAPEI al fine di verificare se sussistono i requisiti 

previsti dalle linee guida del CNI circa il riconoscimento dei crediti formativi. Qualora gli stessi sussistono, 

stante le ore di formazione offerte, il Consiglio decide di riconoscere numero tre crediti ai partecipanti. In caso 

di non sussistenza dei requisiti richiesti, decide di riconoscere solo il patrocinio. 

Vista la proposta del Presidente e del Consigliere CASALINO circa l’organizzazione del corso “Radon: 

facciamo chiarezza”, il Consiglio approva la proposta così come formulata e resta in attesa di ulteriori 

aggiornamenti circa gli aspetti organizzativi. 

Vista la richiesta dell’INAIL per l’organizzazione di un seminario dal titolo “Rischio d'Incendio nell'Utilizzo 

di Attrezzature a Pressione”, evento per il quale richiedere anche la validità per l’aggiornamento in materia di 

prevenzione incendi (3 ore), da tenersi il 6 dicembre 2019, il Consiglio delibera di aderire alla proposta, 

delegando all’organizzazione dello stesso il Presidente ZIGARELLA ed il Consigliere CASALINO. 

Vista la richiesta pervenuta dall’ing. Ferraro della RFI per la partecipazione ad un evento dal titolo “Il Bim al 

servizio delle infrastrutture ferroviarie” in collaborazione con ACCA Software previsto per il 29 novembre 

2019, il Consiglio delibera in analogia a quanto disposto per il corso della MAPEI e cioè di prendere contatti 

con la ACCA al fine di verificare se sussistono i requisiti previsti dalle linee guida del CNI circa il 

riconoscimento dei crediti formativi. Qualora gli stessi sussistono, stante le ore di formazione offerte, il 

Consiglio decide di riconoscere numero due crediti ai partecipanti. In caso di non sussistenza dei requisiti 

richiesti, decide di riconoscere solo il patrocinio. 

Relativamente alla richiesta di AIAR per il rilascio di patrocinio per l’ XI Congresso Nazionale AIAR che si 

terrà in Napoli dal 4 al 6 marzo 2020, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio gratuito. 

Vista la richiesta di pubblicizzare presso i propri iscritti il Congresso Associazione Codis il Consiglio delibera 

di approvare la pubblicizzazione dell’informativa e delega il Consigliere Carmine FASULO alla 

partecipazione. 

Alle ore 20:15 si allontana il Consigliere CIASULLO. 

PUNTO 5 

Nulla da deliberare. 

PUNTO 6 

Relativamente alla partecipazione della riunione dei Consiglieri della Sezione B che si terrà in Roma, presso 

il CNI, il 6 novembre 2019, il Consiglio autorizza la partecipazione del Consigliere Carmine FASULO. 

PUNTO 7 

Il Presidente comunica al Consiglio che, a seguito di migrazione del sito WEB su spazio gestito da altro 

provider, si sono verificati dei malfunzionamenti dello stesso. Lo stesso Presidente ZIGARELLA fa presente 

al Consiglio che, nelle more di ricerca della nuova società mediante l’effettuazione di indagine di mercato o 

gara che lui stesso sta predisponendo avendo avocato a sé tale adempimento, si è reso necessario provvedere 

a far effettuare un intervento di manutenzione urgente. Tale operazione, chiarisce il Presidente ZIGARELLA, 

era urgente ed indifferibile e poteva essere realizzata solo da personale informatico in possesso della proprietà 

intellettuale dell’algoritmo esistente. Pertanto, è stato interessato il signor Fernando Ruocco della ditta Progetti 

Creativi, la spesa che l’Ordine dovrà sostenere ammonta ad € 292,80. Il Consiglio ne prende atto.  

Alle ore 20.40 si allontana il Consigliere Segretario MONACO per cui, mancando il numero legale, la seduta 

di Consiglio viene dichiarata terminata. 

Del che è verbale. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

     (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


